

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Peter Trapp (CDU)

vom 18. Januar 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. Januar 2018)

zum Thema:

Stärkemeldung in der Polizeiakademie

und **Antwort** vom 31. Januar 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Feb. 2018)

Herrn Abgeordneten Peter Trapp (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/13237
vom 18. Januar 2018
über Stärkemeldung in der Polizeiakademie

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Bis zu welchem Zeitpunkt müssen die Geschäftszimmer der einzelnen Fachbereiche der Polizeiakademie eine Stärkemeldung an den Stab der Polizeiakademie abgeben?
2. Welche Kriterien sind in der Stärkemeldung (Excel-Tabelle) dem Stab der Polizeiakademie zu melden?

Zu 1. und 2.:

Es erfolgt keine Stärkemeldung an den Stab der Polizeiakademie (PA). Abwesenheiten werden im Datenverarbeitungssystem Personal- und Zeitmanagement (PuZMan) erfasst und mittels Excel-Tabellen bis 10:00 Uhr dem zentralen Geschäftszimmer der PA nach folgenden Kriterien gemeldet:

Kr	= Krank
U	= Urlaub
SU	= Sonderurlaub
ZU	= Zusatzurlaub
SU1	=Sonderurlaub für z.B. erkranktes Kind
SU2	=Sonderurlaub für z.B. Freistellung für ehrenamtl. Tätigkeiten
SU3	=Sonderurlaub unbezahlt
adV	= andere dienstliche Verwendung
AT	= Ausgleichstag
AZV	= AZV-Tag
DA	= Dienstausgleich
DR	= Dienstreise
E	= Einsatz
EltZ	= Elternzeit

HM	= Hamburger Modell
KTg	= Korrekturtag
Kur	= Kur
MSchu	= MutterSchutz
FB	= Fortbildung
Sonst	= sonstige Abwesenheit
Flex	= Flextag

Die Auszubildenden des mittleren Polizeivollzugsdienstes sind verpflichtet, sich bei Abwesenheit bis 07.30 Uhr im Geschäftszimmer zu melden. Anwesenheiten, Abwesenheiten und Verspätungen werden durch die Tagesablaufbeamtin bzw. den Tagesablaufbeamten (Vertretung der Auszubildenden) und die unterrichtenden Lehrkräfte in einer Klassenliste erfasst und dem Geschäftszimmer übergeben.

Berlin, den 31. Januar 2018

In Vertretung

Christian Gaebler
Senatsverwaltung für Inneres und Sport